



8 de diciembre de 2023
Solemnidad de la Inmaculada Concepción

Queridos hermanos y hermanas de la Familia Marianista:

El Consejo Mundial de la Familia Marianista se reunió en Roma del 3 al 5 de noviembre de 2023.

Nuestra reunión de este año se celebró pocos días después de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos. Éste fue un momento importante para la Iglesia universal, comprometida a caminar unida por invitación del Papa Francisco. Hemos leído la "Carta al Pueblo de Dios" de la asamblea sinodal donde podemos ver lo que debe animar también a nuestra Familia Marianista y a nuestro Consejo Mundial cuando nos reunimos "juntos, en la complementariedad de nuestras vocaciones".

Comenzamos nuestro encuentro con **una meditación matinal** propuesta por el Padre Miguel Ángel Cortés, SM, que nos puso al unísono con el Sínodo en el objetivo central: al servicio de la misión. La sinodalidad debe conducir a una Iglesia más misionera. La *Carta al Pueblo de Dios* nos lo recuerda: "La vocación de la Iglesia es anunciar el Evangelio, no centrándose en sí misma, sino poniéndose al servicio del amor infinito con el que Dios ama al mundo. "



Durante estos tres días, **hemos compartido nuestras experiencias y nuestras reflexiones para poner en práctica los objetivos que hemos definido a lo largo de los últimos años**, tratando de responder a las llamadas del Espíritu Santo.

- > **El CMFM desea desarrollar la comunicación** con todos los consejos -nacionales y locales- de nuestra familia en todo el mundo para animar nuestra vida como familia espiritual, partiendo de las situaciones locales. Se distribuirá una propuesta en este sentido.
- > **Una oportunidad concreta de cooperación se refiere a la formación**. Se está creando una comisión para definir los ámbitos y medios de formación conjunta en nuestra familia.
- > **El CMFM ha actualizado sus estatutos**, con algunos ajustes. Proseguimos nuestra reflexión sobre las distintas realidades de nuestra familia, más allá de las cuatro ramas: se enviará un proyecto a los países para definir mejor los aspectos de una "familia ampliada".

> Por último, el cariño a nuestro carisma **nos mantiene atentos a los proyectos en curso en nuestros lugares fundacionales** con una dimensión internacional: en Burdeos, la capilla de la Madeleine, y en Agen.

Los miembros de los equipos responsables de las cuatro ramas estuvieron presentes en Roma, incluido una miembro de la Alianza Marial de Togo que se unió a nosotros por Zoom. Después de este encuentro lleno de trabajo y de convivencia, con muchos intercambios en diferentes idiomas, confiamos a María, nuestra Madre, todos los proyectos y realizaciones de nuestro Consejo.

La secretaría del CMFM ha sido desempeñada durante muchos años por Lourdes Otaegui, de las CLM de España, que decidió asumir otras tareas, especialmente con los jóvenes. Le agradecemos de todo corazón el servicio prestado a nuestro Consejo, del que ahora se hará cargo el Don José Ignacio Iglesia Puig, SM, de la comunidad G.A. de la Compañía de María, que ha participado en este Consejo.

*En este tiempo de Adviento,
nos preparamos para acoger a Jesús, nuestro Salvador, la Luz del mundo
y el Príncipe de la Paz.
Celebrando su venida entre nosotros en un momento en que la tierra que le vio nacer
está en guerra...
¡y tantas regiones del mundo sufren conflictos y violencia!
Con la Sagrada Familia, contemplemos al Verbo hecho carne,
y busca la paz que viene de Dios.*

**Él, Cristo, es nuestra paz...
En su persona, mataba el odio.
Vino a anunciar la buena nueva de la paz...
(Efesios 2, 14-17)**



Belén - Fresco en el santuario del Campo de los Pastores (*Custodia Terrae Sanctae*)

**¡Feliz Navidad!
¡Feliz Año Nuevo a todos!**

Consejo Mundial de la Familia Marianista